

344. 4 juillet *Le sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures au chargé d'affaires aux États-Unis.* Signale la difficulté d'obtenir l'approbation du sénat à l'égard de la Convention du Niagara 462

345. 9 juillet *Le secrétaire d'État des États-Unis au chargé d'affaires aux États-Unis.* Accepte que la Commission mixte des ingénieurs se réunisse pour étudier l'aménagement des rapides internationaux 463

346. 10 juillet *Le sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures au chargé d'affaires aux États-Unis.* Demande aux États-Unis de prendre des mesures immédiates quant à la canalisation entre le lac Ontario et Ogdensburg 464

347. 17 juillet *Le chargé d'affaires aux États-Unis au sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Indique la position des États-Unis à ce propos 464

348. 12 août *Le chargé d'affaires aux États-Unis au sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Suggère de différer la reprise des négociations à ce sujet 465

349. 2 sept. *Le ministre des États-Unis au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Demande si le Canada est prêt à négocier un traité sur l'aménagement de la voie maritime du Saint-Laurent 466

350. 10 sept. *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au ministre des États-Unis.* Diffère une décision à ce propos 466

344. July 4 *Under-Secretary of State for External Affairs to Chargé d'Affaires in United States.* Notes problem in gaining Senate approval of Niagara Convention 462

345. July 9 *Secretary of State of United States to Chargé d'Affaires in United States.* Agrees to meeting of Joint Board of Engineers to consider development of International Rapids 463

346. July 10 *Under-Secretary of State for External Affairs to Chargé d'Affaires in United States.* Seeks immediate United States action on Lake Ontario to Ogdensburg channel 464

347. July 17 *Chargé d'Affaires in United States to Under-Secretary of State for External Affairs.* Reports on United States position regarding Lake Ontario to Ogdensburg channel 464

348. Aug. 12 *Chargé d'Affaires in United States to Under-Secretary of State for External Affairs.* Suggests delay in again approaching United States on Lake Ontario to Ogdensburg channel 465

349. Sept. 2 *United States Minister to Secretary of State for External Affairs.* Enquires whether Canada is prepared to negotiate a treaty for the development of St. Lawrence waterway 466

350. Sept. 10 *Secretary of State for External Affairs to United States Minister.* Delays decision on proposed St. Lawrence waterway treaty 466

PARTIE 2

CONTREBANDE

1926

351. 22 mars *L'ambassadeur britannique aux États-Unis au secrétaire d'État des États-Unis.* Fait la preuve que le *W. H. Eastwood* a été bombardé 467

352. 13 avril *L'ambassadeur britannique aux États-Unis au Gouverneur général.* Transmet, en les commentant, la réponse des États-Unis aux représentations au sujet du *W. H. Eastwood*, ainsi qu'une nouvelle note britannique 468

353. 9 juillet *Le ministre des Douanes et de l'Accise au Premier mi-*

PART 2

SMUGGLING

1926

351. Mar. 22 *British Ambassador in United States to Secretary of State of United States.* Presents evidence of shelling of *W.H. Eastwood* 467

352. Apr. 13 *British Ambassador in United States to Governor General.* Transmits and comments on United States reply to *W.H. Eastwood* protest and further British note 468

353. July 9 *Minister of Customs and Excise to Prime Minister.* Encloses